
Protokoll: 

Rm Rosenbaum schlägt vor, im Bereich der CMG Arena ein Hinweisschild für die ausgewiesene 

Mountainbike-Strecke anzubringen. Herr Beigeordneter Flöck gibt zu bedenken, dass widerrechtliche 

Befahren des Waldes nicht gänzlich verhindern werden kann.  

Der Forstausschuss stimmt dem Antrag einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


